

二ヨーワ警察に於て特殊活動（年報による）

（一）特種警備隊に類するもの

（一）特種警備隊（ライオット・パトロール）一九二四年

（一）特種警備部隊（ホリス・ライオット・レギュメント）は本部、A、B、C、D の各隊及機関銃隊の古隊六〇名、本部本大尉、中尉二、軍曹三、巡査四五、A、B、C、D の各隊は各大尉一、巡査七巡査一〇四、機関銃隊は大尉一、軍曹四、巡査七二上り放り總員五八六名で、巡査三、軍曹七巡査一〇四、機関銃隊は大尉一、軍曹四、巡査七二上り放り總員五八六名である。察官定員（三〇九名）一九二四年中二週間の訓練を合衆國陸軍キャンプで行い、一般軍事教練、射撃（小銃、拳銃、機関銃）及暴動鎮压技術が日課であった。

（二）特種警備隊（エマージエンシイ・サービス・デバイジョン）一九三二年

（二）特種警備隊は最短時間で警察官が異狀事件現場に到着せしめ、非常線（ホリス、ライアン）設置その他大火、署勢、争議及橋事に際し必要な措置を為す目的を以てトラック、非常装備、機械設備及訓練され左隊員より放て、隊員は機械に対する能力を有する者で警察大学で嚴格な訓練を経た後選抜せられる。

本隊は各方面の注目及興味を博し、隊員は屢々その作業にてテクニカル講義を受ける。

火災その他警報は各警備分隊設置のゲルにより知らせる警備隊にて分隊上り放す。第二（ミンヘウタ）カバ（ブロニクス）カ十五（ブルックリン）にはガスマスクを興へ近くターンズ及シツキモードにも興へる管である数多の催涙彈の実験及経験の結果群衆を退散させるため半掩体を採用することとした。

多く之の溺死者を救助した。

非常トラックの装備本次の如くである。(次頁)

工事用		運轉席	機関銃	煙
電池	電燈	中電燈	機関銃	折畳キヤウブ
起動機	小銃	機銃	同右	椅子
機械	彈薬	機械	机銃	馬
車輪	彈倉	同右	木桿	勒
輪	外斜道具	木桿	滑車	滑車及通索等
輪	催涙ガス	斧等	大不道	大不道
輪	發火煙筒	鋸	鋸	鋸及のみ
輪	防彈キヤウブ	木燈	木燈	木燈
輪	ゴム長靴	手斧	手斧	手斧
輪	救命帶	大錐及板	大錐及板	大錐及板
輪	ゴムシート	拉鍊	拉鍊	拉鍊
輪	發熱効断器	ワイヤルカット	ワイヤルカット	ワイヤルカット
輪	ガスマスク	鐵効金屬及	鐵効金屬及	鐵効金屬及
輪	救命銃	白勤シヤ	白勤シヤ	白勤シヤ
輪	箱、小箱	三ツバハル	三ツバハル	三ツバハル
輪	銃帽			
輪	油、脂			
輪	アベストシート			
輪	酸素小タック			
輪	防水外装及防水帽			
輪	酸素吸入器			
輪	同右			

本動件數及回數

出動件数	四〇一四	（一九三〇年六五八五）
回数	四三八	（一九三〇年二七五四）
トライク一式出動せんそ	三四四	（一九三〇年一七九）

一九三〇年、數字人四月十日創設當時ヨリイニ月三十日迄一分ナリ

内譯(未動件数)

空氣事件

車輛事故

其他事故

早降後事故

其他事故

投擲感電其他

兒童事故

動物事故

火災

救護

共產黨の集会

群集

其他雜件

不必要者報知

偽報知

一〇二件 (人命救助X三〇人)

三四〇件

九七件 (内飛行機事故六件)

八八件

六二五件

一〇四件

六四件

八二件

九四六件

九四件

九〇件

三二件

九〇件

二七件

二件 (同數八回秩序維持、非常線設置、警搜防等)

二五件 (回數二回解散、逮捕、非常線設置等)

二政治警察に類するもの

(一) 刑事部 (一九三四年) (刑事部は私服勤務である)

(二) 爆彈班

二) 本班は暴狀犯罪。處理其他最も複雜。在刑事事務に堪能本もの足以て組織する。之の活動対象は主としてテロリズム及暴行手段により調領の宣傳及して、偽政治的團体及金融機關其他之に準ずる機關の盜賊也あらず。本班は昨年中種々の過激團體例へは共產黨、聯合共產黨及之の分派、軍刀取締者規は當つた。之等、團體は種々の新聞紙、定期刊行物、パンフレット等を編輯發行頒布し、聯邦政府、州及市政府を攻撃し暴力主義で現政府を打倒させ全て本班の活動によつて本市に於て斯種活動は實際上終息した。過激派關係の連絡通信を検査し其の倉庫及倉庫場所を看視した。

検査件数 一〇七九件 (一九三四年四九〇件)

爆彈破裂

起訴

起放

他官憲ハ引渡

一四三件 (同右)

二件 (同右)

四八件 (同右)

二二件 (同右)

一九五件

取調中 一件(同右)八五件

罰金

二四二弗 同右 八〇弗

回復財産

六〇三九弗一五(同右)二三〇四四一弗

検舉

三三七件(同右)三七四件

(2) 産業班

班の仕事は所犯的のものである。主たる任務はストライキ等の場合には業界支

援行と参加員の利益を得了しために法を犯すことのないやうに看視するにある。

ストライキは一般人の想像以上に平凡であり又複雑である。その續行及解決には莫大な費用を要し不法行為の機會が頗る多い。労働争議は当局者から余り注意を拂はれたりか暗黒面があるのである。例へばストライキ破りの紳士名「産業代言人」なるものが産業界には存在して、も注意されず從つて取締法規もない。種々の名目の下に産業代言人は洗へばさすのむやうな者が散々スタッフを擁してゐる。或者は職業的ストライキ破り、或者は弱い者ばかりで「鐵院」であり依頼人に對して不法ではないか怪しげなサービスをするのである。ストライキの当事者には、一律の感情がありその進行中には少く場でなくとき後には暴力的溝汰口戦いやうな因子があるものである。そして産業代言人及争議参加者は、常に適法な普通のサレーブのやうに力をかす一同あることは明である。

標準は二通り味うす了証でもなく映像の高の方について高価値が何時

のうへ本がつて行くストライキに關しては法律は警察の手を固く拘束され、その安寧福祉のために止ま得ず干涉する場合にも偏頗だと言つて非難され、この点正直變はないとの状況は極めて微妙なものである。最近の傾向は労働裁判所と音の合意下級裁判所を作つて労働争議を裁定し、その背後には暴力的溝汰の控へてゐるやうな街頭の論争を本としたり良いと言ふ要素があつて未だやうである。

もう言ふ正合たゞる警察は極めて骨が折れ水子公安良俗を維持し当事者が身外に危険を犯へるやうなことを防止せねばならぬ、その立場は不愉快な事が多く外交的手段と策略を用ひてやうなけれはならぬ、多くのストライキ、参合者は英語を解せず警察官の言ふこと全くうとしないことを知つたら大きき任事など言ふことが今るであらう。

産業班は看板垂り争議反ガラス工、板ガラス屋争議に於て效果的大警察活動を行つて多くの物資の消耗を停止し、且恒重な態度によつて兩者を談合せしめ最後の利害の調整に成功したのである。

産業班は三才件のストライキを処理し一人を検舉した、之は検舉され裁判所で小事件や一軒にするのは容易だから、それは一般の悪感情を宣すと言ふことを想起して見れば輝かしい記録と言はねえか。ストライキ

一般に労働争議に於ては起り得やき紛争の処理の爲模範を行へば  
争議解決所が事態を悪くすると言ふ種類のものである。

## 二 刑事部（一九三二年）

### 過激班（ラティカルスケード）

本班の主な仕務はアナーキスト、過激派及共産主義者の搜査及取締  
並種々の営業職業に対する「金錢強請」(ラモテヤ)の抑圧である。併し  
恐喝又は脅迫された営業人は却て法廷に訴へることを嫌ふことが多々  
左「金錢強請」の多くがこうした理由で検査審視を成功させるを得ない  
かつた。金檢舉件数は七八件である。

ガアレンタイン來朝の裏手記事　日本タイムス

二月二十四日

過激班

「日本警察制度改革」ニヨウタイムズガアレンタイン過激班  
ヘ以下ハリス丁ラムアレンタインを日本警察、組織再編のため度日せしめられた  
トクダクラス・ミッカトサー元帥より要請に賜するニヨウタイムズの論説で  
ある

日本警察組織再編事務援助の為マッガーサー元帥が

前二二一ヨウ警務委員ハリス丁ガアレンタインに懇意請したこと我駐  
軍・當局が此方面に於る日本人自身の不満足であることを示唆してゐる新し  
い篇が必要なことは明でありガア氏にはその役目が  
つとまるだけではなく喜んでとめるだらう  
日本に於て法律の守護だと思はれてゐたものは實際はギャングであつたりで  
あつて、意味に於て日本は西洋人等想像も及ばず程度の警察、國家  
であつたが近年に至りその取締は強化され遂に悪名高い憲兵隊  
即ち思想警察(實際は黒龍會)が先であるにまでなつたりである。兩者  
ともマ元帥により禁止これが彼等の組成員は元軍人と同様一般警  
察(シビルボリス)に隸れてゐると云はれる。